

Tiburcio Martín Flores

Enfermero profesional y supervisor de zona del Hospital San Roque, Embarcación, Salta. Tiene más de diez años de experiencia trabajando en comunidades wichí, brindando asistencia y apoyo. Nativo de la comunidad wichí de Misión Chaqueña, es también un referente destacado. Además, desde hace tres años, se desempeña como profesor de práctica en la Tecnicatura Superior en Enfermería Intercultural Bilingüe.

Claudia Ancapan Quilape

Es matrona de profesión, indígena, Magíster en Género e Intervención Social y Salud de las Mujeres y estudiante del Doctorado en Políticas Públicas de la Universidad Mayor de Chile. Defensora de los derechos humanos de personas LGBTIQANB+ y de cosmovisión indígena, ejerce como vocera de la sociedad civil #saludtransparachile y directora de la ONG LGBTIQANB+ @Recoqueer. Tiene ascendencia mapuche-huilliche y ha trabajado en salud en el sistema público y privado.

Carmen García Esquivel

Originaria de Jesús Carranza, Veracruz, México, creció inmersa en una rica herencia cultural náhuatl que ha influido en su trayectoria profesional y personal. Se graduó en una primaria bilingüe. Es especialista en salud materna e infantil y ha completado numerosos cursos sobre parto amigable y metodologías de enseñanza-aprendizaje con parteras profesionales y tradicionales. Su carrera profesional abarca 20 años de servicio en un hospital comunitario de la sierra de Santa Marta en el Municipio de Mecayapan, Veracruz, donde se dedica a brindar atención integral a comunidades locales. Desde hace 12 años, es docente de la Secretaría de Educación de Veracruz, impartiendo materias sobre cuidado materno infantil y pediatría en Acayucan, Veracruz. A través de su trabajo docente, ha contribuido a la formación de futuros profesionales de la salud, promoviendo una educación inclusiva y culturalmente pertinente en el sureste de Veracruz.